

Nacht der Fledermäuse | 29./30. August 2014

Vernetzte Vielfalt | Biodiversität stärken in Baselland und Solothurn 2011–2014



Foto | Celine Martinez | Design | atelier.hupa



Fledermäuse – Vortrag und Exkursion in Büsserach

Freitag, 29. August um 19.15 Uhr im Gemeindehaus Büsserach

Der Natur- und Vogelschutzverein bietet zur internationalen Fledermausnacht 2 interessante Vorträge im Wechsel an:

1. Allgemeines Wissen über die Fledermäuse von Susanna Meyer
2. Fledermaus – Pflegestation von Patrick Rinderknecht

Zudem gibt es während den Vorträgen eine Bastelstube für Kinder unter 10 Jahren und zum Schluss führen wir eine kurze Exkursion durch.

Es laden ein: NVVB mit João Gomes (Lokaler Fledermausschützer in Büsserach)